

PlantaDoce.

Empresa

Moderna retrasa la apertura de su nuevo laboratorio en España

La biotecnológica pospone la inauguración de sus nuevas instalaciones previstas para inicios de este año. Este centro se tratará de la primera instalación científica fuera de Estados Unidos, su país de origen.

PlantaDoce
20 mar 2023 - 12:22



Moderna ralentiza sus planes en España. **La biotecnológica estadounidense ha retrasado la inauguración de su nuevo laboratorio en territorio español**, el primero de la compañía fuera de Estados Unidos. La farmacéutica espera tener las instalaciones en funcionamiento para finales de abril, un hito que estaba previsto para inicios de año.

El laboratorio estará situado en el Polígono Julián Camarillo (Madrid) conocido como centro Madbit debido al elevado número de empresas tecnológicas e industriales que se encuentran presentes o se están trasladando. En concreto, el laboratorio se ubicará en el edificio conocido como OM Infinito, propiedad de Torre Rioja.

Moderna anunció la construcción del centro en junio de 2022. El nuevo inmueble **contará con área de oficinas y una serie de laboratorios de microbiología y cultivo celular, entre otros**. En estas mismas zonas, se realizarán las pruebas de calidad de vacunas contra el Covid, que se fabrican en la planta del laboratorio español Rovi

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/moderna-retrasa-la-apertura-de-su-nuevo-laboratorio-en-espana>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

ubicada en la localidad de San Sebastián de los Reyes (Madrid). Los requisitos de calidad y seguridad para su distribución se harán fuera de España.

Moderna anunció una inversión de 500 millones de euros en España por su alianza con la farmacéutica española Rovi

Las compañías farmacéuticas Moderna y Rovi firmaron un acuerdo de colaboración en 2020. La española se encargaría de la fabricación de la vacuna del coronavirus de Moderna para todo el mundo, excepto para el mercado estadounidense. El acuerdo tiene una duración de diez años.

El año pasado, Moderna anuncio una inversión de 500 millones de euros con Rovi en España. Además de la fabricación de las vacunas contra el Covid, produjo futuros viales con tecnología de ARN mensajero para otras patologías. La biotecnológica estadounidense se encuentra actualmente trabajando con la farmacéutica Merck para encontrar **una vacuna contra el cáncer de piel**. El suero podría reducir los síntomas de la patología hasta un 40%. Ambas compañías afirmaron que esperaban iniciar la tercera fase del estudio de la combinación este año.

La alianza con Moderna ha significado para Rovi que el área de fabricación de negocios para terceros se haya multiplicado por seis. En 2019, la compañía ingresó 65,6 millones de euros y durante el año pasado la cifra alcanzó los 403,5 millones.

La biotecnológica estadounidense cerró 2022 con un beneficio de 8.362 millones de dólares, un 31% menos que en 2021. Los ingresos totales de Moderna en 2022 fueron de 19.263 millones de dólares, frente a los 18.471 millones de dólares de 2021. De esta cantidad total, las ventas de productos fueron de 18.435 millones de dólares, frente a los 17.675 millones de dólares de 2021.